



MISCELÁNEA POLÍTICA

# Wendy Guevara, los votos que busca el PAN Guanajuato

## Maíz transgénico y su impacto en la industria alimentaria



ENRIQUE MUÑOZ

OPINIÓN - 21/8/2023 - 00:28 HS



El asalto y asesinato de un hombre de origen extranjero para despojarlo de 10 mil dólares que acababa de cambiar en el aeropuerto, vuelve a poner en evidencia el riesgo a que están expuestos los capitalinos y la fragilidad de la seguridad pública en la Ciudad de México. Los hechos sucedieron en viaducto a plena luz del día cuando cuatro motociclistas interceptaron el vehículo de la víctima que acababa de retirar el efectivo. Una vez más, los hechos obligan a exigir que las autoridades capitalinas y federales investiguen y desarticulen las organizaciones delictivas que operan con toda impunidad desde dentro de bancos y casas de cambio desde hace décadas. Mientras tanto, los particulares deben optar por mover recursos vía electrónica porque parece que en las reuniones de “seguridad” de Palacio sólo se toma café con tamales de chipilín.

¿Wendy Guevara a la política? Resulta que después del arrollador triunfo de la joven mujer transgénero en La Casa de los Famosos, que en teoría le habría hecho acreedora al premio principal de 4 millones de pesos, a la guanajuatense le han llovido amistades, solicitudes de préstamos de dinero, propuestas de noviazgo, productores que la buscan para actuar en proyectos de cine y televisión, gerentes de mercadotecnia le lloverán para promocionar tintes para el cabello, cosméticos, perfumes, ropa, calzado, joyería y todo lo imaginable para una verdadera estrella como ya es considerada con mucha razón. Por si algo le faltara a la mujer trans de moda, el dirigente estatal del Partido Acción Nacional en Guanajuato, Eduardo López Mares, está buscando tener una plática con Wendy para invitarla a sumarse a los trabajos del partido y sin mencionar si tiene en mente ofrecerle una candidatura a alcaldesa, a diputada o a cualquier cargo político por su natal barrio El Coecillo de León, ya descubrió que Wendy es “un símbolo de lucha, un ejemplo de que se puede salir adelante en cualquier circunstancia, una mujer transexual que viene de un barrio y una ciudad donde la discriminación sigue latente”, por lo que sería una propuesta interesante involucrarla en temas políticos sobre derechos LGBT+. ¿Serán esos atributos que de la noche a la mañana le han descubierto quienes ven en Wendy una joya, o serán los 18 millones de votos que logró en el concurso? Con esa envidiable cifra, muchos políticos habrían ganado hasta una elección presidencial. Si no, pregúntenle a Mr. Trump que perdió frente a Joe Biden por más de 7 millones en 2020.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	0	21/08/2023	OPINIÓN

A pesar de que la importación de maíz biotecnológico está permitida en México, el decreto que ha provocado el emplazamiento a un panel de controversia con Estados Unidos no garantiza su acceso y su uso a futuro, lo que seguramente va a provocar incertidumbre en el sector productivo de nuestro país. Recordemos que el maíz amarillo es un insumo básico para la alimentación de las aves de engorda y postura (huevo), así como la de la industria de la carne de cerdo y res de nuestro país, por lo que su limitación pone en riesgo el abasto oportuno, suficiente y la seguridad alimentaria de nuestra nación. El sector pecuario consume más de 13.5 millones de toneladas anuales de maíz biotecnológico y alrededor del 78% del total se importa, asegura David Castro Monroy, presidente de la Unión Nacional de Avicultores, quien urgió a los gobiernos de ambos países a resolver a la brevedad sus diferencias en torno al maíz biotecnológico, ya que nuestras economías son complementarias y debemos seguir avanzando en los procesos de integración comercial que permitan el crecimiento de ambas economías. Como sea, a México no le conviene enfrentar una controversia que, de perderla, por ahí de marzo del año próximo nos obligaría a pagar a nuestros vecinos unos 5 mil millones de dólares. En pocas palabras, su maíz amarillo es fundamental para nuestra industria agropecuaria y su desabasto golpearía la producción de alimentos en México, elevaría sus costos, y sus precios al consumidor final.

Después de sexenios perdidos producto de la corrupción y malos manejos en Tamaulipas, la entidad busca sacudirse el estigma de la inseguridad y la violencia, sobre todo en el sexenio de Francisco Javier García Cabeza de Vaca. Por lo pronto, nos hacen ver que en la entidad se han puesto en marcha al menos 38 proyectos estratégicos entre los que se pueden mencionar el de la empresa australiana Woodside que, en sociedad con Petroleos Mexicanos (Pemex), invierte más de 4 mil millones de dólares para extraer petróleo de aguas profundas del Golfo de México frente a la costa de Matamoros. En Altamira, la empresa New Fortress Energy construye en sociedad con la Comisión Federal de Electricidad una plataforma marina para producir gas natural licuado con una inversión inicial de 2 mil 500 millones de dólares, hasta llegar a sumar casi 7 mil millones, la cual está proyectada para empezar a producir en septiembre próximo, cuando se exporte el gas a países de Europa. El proyecto más ambicioso del gobierno tamaulipeco es el de la construcción del acueducto que irá del Río Pánuco, en el extremo sur de la entidad hasta la empresa Marte R. Gómez ubicada en la frontera norte, con una longitud de 570 kilómetros. Para este monumental proyecto se tiene estimado un presupuesto del 60 mil millones de pesos, que vendría a resolver el problema hídrico a Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua, que actualmente enfrentan Severos problemas de abasto de agua. Por lo pronto, no podemos menos que desear éxito a estos esfuerzos que, entre otros más, llevarán empleo y generación de riqueza a un estado cuya gente ya lo merece.

El coordinador de los diputados federales de Morena Ignacio Mier, revivió a Alejandro Moreno y sus amigos para ser candidatos a presidir la Mesa directiva de la Cámara de Diputados. Muy sonriente el morenista dijo a los reporteros de los medios que cubren la información de San Lázaro que el PRI deberá ser quien decida quién va a presidir la cámara baja. Sin embargo, inocentemente reveló los nombres de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano para que cualquiera de los dos tome el cargo, dejando sin posibilidades a la actual vicepresidenta Marcela Guerra, lo que deja en claro que alguien rompió el acuerdo para que sea la legisladora del norte quien ocupe el preciado cargo.

POR ENRIQUE MUÑOZ